

10 décembre 1998 - [Seul le prononcé fait foi](#)

[Télécharger le .pdf](#)

Message de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressé à Mme Aung San Suu Kyi, Prix Nobel de la Paix, sur le soutien de la France à son combat pour la liberté, à l'occasion de la commémoration du 50ème anniversaire de la Déclaration Universelle des Droits de l'Homme, le 10 décembre 1998

Chère Madame,

Cet après-midi au Palais de Chaillot, nous avons écouté votre message avec émotion.

En cette journée de commémoration du cinquantième anniversaire de la Déclaration universelle des Droits de l'Homme, votre témoignage a renforcé notre détermination à lutter pour leur réalisation. Je regrette que vous n'ayez pu vous rendre à Paris. Mais soyez en sûre : vous y avez été entendue.

En ces jours si difficiles pour vous et vos concitoyens, je vous exprime toute mon admiration pour votre courage et le soutien de la France dans votre combat.

Je souhaite vous dire mon espoir et ma conviction que la Birmanie saura retrouver, grâce à vous et à ceux qui vous soutiennent, avec l'aide de la communauté internationale, le chemin de la démocratie, de l'Etat de droit et du développement.

Veillez agréer, Chère Madame, l'expression de mes remerciements, de mes hommages et de mon respect.

Jacques CHIRAC\